
このインタビュー企画は、

チームWADA学生部の田中委員長の記事を偶然見かけた

ひよっこ of ひよっこ医学生の服部が「僕もやりたいで

す！」と半分勢いで便乗してまとめてみたものです。

とりあえずがんばります!

 

 

 

 

ドイツ人医師はQOLが高い？！

日本との違いは？　from安先生

留学したい！ひよっこ医学生の苦悩の日々　step5

今回の対談メンバーはこちら↓

ゲスト

安健太　Kenta An

ドイツ

カールスブルグ心臓糖尿

病センター

心臓外科

インタビュアー

服部圭真　Keishin Hattori 

日本

三重大学医学部医学科3回生

①症例の多さはやっぱり魅力的！

②ドイツの医者はQOL高め

③語学はしっかり勉強しよう！

 安先生、ありがとうございました！

今回の学び


